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¿Cómo fue el proceso por el que te decidiste a hacer lo que hacés? 

Me gustaba la tecnología, la computación; y creo que elegí el lugar más adecuado de lo que hay hoy 

en el mercado en mi área; estudiar en O.R.T. Me gustó y pude terminarla, por suerte. 

 

¿Para tomar la decisión: buscaste información, recurriste a algún profesional, fue por tu cuenta? 

Decidí solo. En cuarto de liceo me habían hecho un test vocacional que no lo considero muy 

relevante, no creo que haya sido muy útil. Me preguntaban qué quería hacer y después me dijeron 

que estudiara lo que quería hacer.  

 

¿Cuáles fueron los factores que influyeron en esa decisión? 

Era algo nuevo, algo que iba a crecer y se iba a desarrollar en el mercado laboral, me gustaba y, sin 

duda, tengo bastante facilidad. 

 

¿Las expectativas de tus padres influyeron en tu decisión? 

Para nada. 

 

¿Cómo es un día habitual de tu trabajo? 

Me levanto a las siete y media de la mañana, desayuno, llego al trabajo ocho y cuarto, ocho y media; 

mi horario de entrada es a las nueve. Llego antes para ordenar las tareas que voy a hacer, ver los 

mails, contestarlos y, después, el día pasa en algunas reuniones, planificando tareas, haciendo otras 

tareas, ayudando a gente que trae problemas. Las tareas que hago son básicamente de análisis de 

sistemas; desarrollos, a veces, pero cada vez menos; reuniones con personas de otras áreas para ver 

cómo les podemos mejorar los sistemas para que sean más fáciles y más rápidos; reuniones con 

proveedores. 

 

¿Qué debería tomar en cuenta alguien para saber si le gusta esta ocupación? 



Primero que nada debería sentir que le gusta la tecnología (sea computación, sea 

telecomunicaciones, etc.) y lo principal es siempre estar innovando porque es una profesión en la que 

hay que estar en constante desarrollo porque muy seguido hay cosas nuevas, varía mucho, entonces 

uno no pude quedarse atrás, o sea, tiene que estar constantemente aprendiendo. 

 

¿Las expectativas que tenías de la carrera se cumplieron? 

Sin duda, creo que lo que quería lograr, lo logré. Yo quería recibirme para lograr tener un trabajo 

donde me pudiera mantener y no tuviera que depender de nadie y el trabajo me lo quería conseguir 

yo solo. Todo eso lo cumplí, o sea, lo logré. Cualquier cosa más que tenga va a ser un plus. 

 

¿Qué habilidades o capacidades creés que se necesitan para trabajar en esto? 

Disciplina, ser una persona organizada y, sin duda, hacer lo que a uno le gusta. 

 

¿Qué es lo más lindo y lo más feo de este trabajo? 

Lo más lindo que trabajo con muchísima cantidad de gente, pero también, muchas veces, después 

trabajamos solos. Generalmente hay que trabajar en equipo, con lo cual es muy motivante porque 

todos los integrantes del equipo aportan diferentes cosas. Uno aprende a llevarse bien con algunas 

personas, o mejora las cosas que se lleva mal con otras. Es muy interesante trabajar en equipo. 

Y lo más feo del trabajo creo que, salvo el que me llamen el fin de semana porque haya algún 

problema grave, no creo que haya nada feo. 

 

¿Cuáles son las tareas más habituales dentro de tu profesión? 

Las tareas más habituales están orientadas a la parte de desarrollo de sistemas. Yo ahora, que estoy 

en otro cargo, me encargo más de la parte de planificación, diseño y otras tareas; tareas más 

orientadas al largo y mediano plazo. Pero la mayoría de las personas de mi profesión se dedican a 

tareas operativas, o sea, desarrollo de sistemas, cambios en los programas, etc. 

 

¿Cuáles son las distintas áreas en las que se puede trabajar? 

Una persona egresada de la carrera creo que se puede desempeñar como un gerente de sistemas en 

cualquier empresa (ese sería un cargo alto); podría tener una empresa también relacionada con algo 

de sistemas; o bien, ocupar cargos menores dentro de la misma área. 

 

¿Cuántos años son la carrera y cuántos realmente lleva hacerla? 



La carrera dura casi cinco años. Son cuatro años de cursos y el proyecto final, pero generalmente lleva 

más o menos seis años. 

 

¿Qué materias son las más importantes en la formación? 

Creo que todas las materias fueron importantes, sin duda hay algunas que a uno le atrapan más o en 

las que se enfoca más y, cuando egresa, le interesa seguir profundizando en esos temas. Por ejemplo, 

a mi las materias que más me gustaron son las materias de gestión empresarial y por eso estoy 

estudiando algo relacionado con eso ahora. (Está cursando un M.B.A. en Economía). 

 

¿Se puede trabajar y estudiar al mismo tiempo? 

Conozco gente que lo ha hecho; yo empecé a trabajar justo el último año. Es difícil y saca mucho 

tiempo, pero se puede hacer. Va a llevar más tiempo pero se puede hacer. 

 

 

¿Hay algo más que le quieras transmitir a un chico que está considerando la posibilidad de estudiar 

y dedicarse a esto? 

Lo más importante es que le tiene que gustar y siempre estar continuamente estudiando, o sea, cada 

cinco años es como si hubiera cambiado la mayoría de las cosas, hay que estar en constante 

innovación; no es una carrera como abogacía que es muy difícil que cambien todas las leyes, pero en 

tecnología cambia seguido. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


